
第 2回海星高校同窓会本部役員会議（Ｈ30年 2月 21日） 

 

役員会議事録 

 
出席者	 山下・佐々木・麻生・藤谷・藤盛・澤田・水谷・谷口・岡田（憲）・近藤 
	 	 	 	 平野・上田・金本・小林（一）・高久・関・荒木・生川・ 
	 	 	 	 オブザーバー（稲田） 
 
1. 会長挨拶 
新年会お疲れ様でした。２月 16日の同窓会入会式において 212名の 
入会者に歓迎の言葉を送ってきました。 
星の窓基金の 3名の方も皆さん全額返済され立派に生活され喜ばしい 
かぎりであります。 

 
2. 各委員会報告 
☆広報委員会	 上田委員長 
・８月下旬発行予定の会報誌に向け準備中 
（会報誌のネタ等） 

 
☆ホームページ委員会	 岡田委員長 
・議事録等の HPへの更新（１月度各先生の記事・柔道部記事） 

 
☆FB委員会	 高久委員長 
	 	 ・海星 HPより同窓会 FBに各担当者判断で内容のシェアを 
	 	 	 行っている。 
☆名簿委員会	 平野委員長 
	 	 ・現時点で 18名の住所変更依頼があり、随時変更中 
☆会計委員会	 近藤委員長 
・11月 3日から 2月 16日までの現金出納帳の報告 
・残高確認 
・請求書等の内容確認 

 
☆事務局	 金本委員長 
・同窓会入会で同窓会会則の説明を卒業生にしてきました 
・３月１日卒業式には山下会長・佐々木副会長が出席予定 

 



 
3	 各特別委員会報告 
☆総会特別委員会	 麻生委員長 
・次回総会まで準備段階です 

 
☆年次役員特別委員会	 佐々木委員長 

      ・新たに年次役員になられる卒業生に住所があれば必ず同窓会に 
	 	 	 	 報告していただけるように依頼 

�星の窓特別委員会	 	 山下会長 

	 	 	 ・今後星の窓基金を活用される方可能性があるとの報告 

	 	 	 	 をうけております 

☆バザー特別委員会	 水谷委員長 
・バザー活動へのお礼がなされた 

 
3. その他 
☆同窓会ゴルフコンペ	 藤盛委員長 
・3月 15日に第 17回コンペ予定。現在は 15名ほどの参加者 
各委員に出席依頼により 3名が出席予定。 
佐々木委員より 
	 海星クラブ活動の現場応援に皆様是非出席ください 

 
☆次回役員会は 4月 18日 


